



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Administrativando Abogados ficha como socio a Marcos Peña, exconsejero de Montero Aramburu

El derecho público ha emergido con fuerza en los últimos cinco años en nuestro país. Junto a las grandes firmas y sus departamentos de derecho público y regulatorio, han surgido estructuras más especializadas formadas por profesionales de trayectoria destacada.

En este segundo plano hay que situar a Administrativando Abogados, boutique de referencia a nivel nacional en derecho administrativo y contencioso-administrativo, que **lleva a cabo su tercer fichaje de primer nivel en lo que llevamos de 2024.**

En un primer momento, anunció la incorporación de Blanca Sánchez como directora de comunicación de la firma, quien declinó su primer llamamiento para ser periodista del Ministerio de Presidencia del Gobierno de España, para sumarse al despacho.

Con posterioridad, la firma hizo público el fichaje de David Muñoz, que había renunciado a su puesto como empleado público en la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para incorporarse a Administrativando Abogados. También fue diputado de las Cortes

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |